



Sigue la búsqueda de joven de 23 años desaparecida en las aguas del lago Villarrica

● Sin descanso continúan los rastreos para encontrar a Victoria Palma Ramos, la joven de 23 años que está desaparecida en las aguas del lago Villarrica.

Se trata del caso de la pintora cuyo rastro se perdió en horas de la tarde-noche del 27 de enero, cuando estaba realizando una navegación en kayak junto a un amigo, de nacionalidad francesa.

Ambos salieron desde la playa Grande de Pucón y su rastro se perdió aguas adentro, en las proximidades de la Península. A pesar de la búsqueda por parte de grupos de buzos tácticos de Bomberos y la Armada, que incluso dispuso un avión de patrullaje especial. En las últimas horas, efectivos del Grupo de Operaciones Policiales Especiales (Gope) de Carabineros han reforzado el despliegue sumergiendo a un robot con alta capacidad. 